

De l'épanouissement des activités périscolaires

Les nouvelles activités périscolaires, validées par l'État et l'Éducation nationale en 2015, visent l'épanouissement des enfants grâce à un partenariat étroit avec les associations sportives et de loisirs de la ville. Petit rappel.

La réforme des rythmes scolaires est appliquée dans les écoles de Villerupt depuis 2014. À ce titre, la municipalité a mis en place le projet éducatif territorial (PEDT), en organisant de nouvelles activités périscolaires (NAP) réalisées pendant le temps d'activités périscolaires (TAP) de 15 h 45 à 18 h 30.

Ces NAP ont pour objectif de favoriser l'accès des enfants à des projets éducatifs, à l'autonomie et à l'engagement et à l'engagement citoyen.

Les enfants participant à l'accueil périscolaire du soir sont accueillis sur un site unique, à l'école

Joliot-Curie, où ils sont placés sous la responsabilité de Philippe Lebresne, coordinateur.

Les enfants des écoles Poincaré, Ferry, Bara et Langevin sont transportés en autobus jusqu'au site du périscolaire. Puis, après le goûter, ils sont

pris en charge par quatre animateurs. Les NAP sont organisés sur un cycle de six semaines, entre deux périodes de vacances scolaires.

Les enfants bénéficient de séances d'initiation sportive, avec la collaboration des clubs sportifs locaux. À Villerupt, ils ont pu découvrir le judo, le handball, la boxe, des jeux de lecture, du théâtre, de l'aéromodélisme...

« Des activités à un prix modique, s'élevant de 1,31 € à 2,25 € selon le quotient familial », souligne Pierrick Spizak, adjoint municipal délégué à l'enfance.

Une nouvelle activité i n t é r e s s e

d'ailleurs largement les enfants : l'atelier cuisine. Avec Hassina, intervenante, les enfants ont ainsi confectionné des pizzas, des pancakes. Ils ont rendu visite à un boulanger, avec qui ils ont élaboré des petits sablés. La



La pratique du handball avec Jean-Charles : une activité bien adoptée pendant six semaines!



Des pommes et des poires à portée de main, c'est trop tentant pour les petits pensionnaires des nouvelles activités périscolaires. Photos RL

semaine dernière, les enfants ont visité le dépôt de fruits et légumes Barboni. « On dirait un supermarché ! », s'est exclamé le petit Raphaël. Hassina et Philippe leur ont fait découvrir les fruits et légumes rangés sur les étales, dont certains étaient inconnus des enfants.

Un jeu de découverte leur a été proposé : « Retrouve le fruit dessiné sur la carte ». Les

plus grands ont fait profiter aux petits de leur expérience, car les dessins n'étaient pas en couleur. Hassina prévoit de faire acheter aux plus grands leurs propres fruits avec une somme d'argent mis à leur disposition, puis de réaliser une salade de fruits.

En plus des NAP, les enfants participent à des ateliers de peinture, de travaux manuels consacrés actuellement à la

décoration des œufs de Pâques, la fabrication de lapins et de poules et au cinéma, thème choisi pour l'année, avec la découverte des héros de bandes dessinées, Bob l'éponge, Pinocchio, Buzz l'éclair...

Un jeu attrayant, suivi, de retour dans la salle du périscolaire, par une séance de coloriage (en employant les bonnes couleurs !).